



Rebeca Grynspan

Secrétaire générale de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement

Rebeca Grynspan, économiste et ancienne Vice-Présidente du Costa Rica, a été nommée Secrétaire générale de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement (CNUCED) en septembre 2021. Elle est la première femme à exercer cette fonction depuis la création de l'organisation il y a soixante ans.

Avant sa nomination, elle a été Secrétaire générale de la Conférence ibéro-américaine, Secrétaire générale adjointe de l'Organisation des Nations Unies et Administratrice associée du Programme des Nations Unies pour le développement, ainsi que Directrice régionale pour l'Amérique latine et les Caraïbes.

Elle a été élue Vice-Présidente du Costa Rica, fonction qu'elle a exercée de 1994 à 1998. Elle a également été Ministre du logement, Ministre coordonnatrice en charge des affaires sociales et économiques et Vice-Ministre des finances.

Connue pour promouvoir le développement humain, M^{me} Grynspan a contribué à attirer l'attention de la communauté internationale sur la réduction des inégalités et de la pauvreté, l'égalité femmes-hommes et le multilatéralisme. Elle assure actuellement la coordination du Groupe d'intervention mondiale face aux crises alimentaire, énergétique et financière créé par le Secrétaire général de l'ONU, au nom duquel elle pilote les négociations visant à réintroduire les denrées alimentaires et les engrais provenant d'Ukraine et de la Fédération de Russie sur les marchés mondiaux.

Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement
Palais des Nations, 8-14 avenue de la Paix, 1211 Genève